

PRESSEMITTEILUNG

Tiefbauunternehmen Geidel soll fortgeführt werden

Langen, 12. August 2011. Der Geschäftsbetrieb der Geidel Baugesellschaft mbH mit Sitz im brandenburgischen Langen geht nach der Insolvenzanmeldung zunächst uneingeschränkt weiter. Der vorläufige Insolvenzverwalter Sebastian Laboga von der bundesweit tätigen Kanzlei KÜBLER plant, das Unternehmen fortzuführen und prüft die Sanierungsaussichten des Unternehmens.

„Auf die laufenden Bauprojekte hat die Insolvenzanmeldung keinen Einfluss“, betonte der vorläufige Insolvenzverwalter Laboga. „Auf den Baustellen wird ganz normal weiter gearbeitet.“ Laboga hat sich unmittelbar nach seiner Bestellung durch das Amtsgericht Neuruppin vor Ort begeben, mit Geschäftsführung und Belegschaft gesprochen sowie die Vorfinanzierung des Insolvenzgeldes organisiert. Die Löhne und Gehälter der rund 70 Mitarbeiter sind vorerst gesichert.

In den kommenden Tagen wird sich Laboga ein genaues Bild von der wirtschaftlichen Situation im Unternehmen machen und die Sanierungsaussichten prüfen. Dies wird noch einige Zeit in Anspruch nehmen. „Unsere Priorität ist im Augenblick, den Geschäftsbetrieb zu stabilisieren“, so Laboga. „Dazu sprechen wir derzeit mit sämtlichen Auftraggebern und bemühen uns alle Aufträge weiterzuführen und fertig zu stellen.“ Das Unternehmen betreut aktuell 13 Bauvorhaben in der Region.

Die Geidel Baugesellschaft mbH ist seit der Wende in der Region ansässig und gehört vor allem im Straßen- und Kanalbau zu den führenden Tiefbauunternehmen im nördlichen Brandenburg. Nach einem erheblichen Forderungsausfall war das Unternehmen trotz guter Auftragslage zunehmend in Liquiditätsschwierigkeiten geraten, so dass die Geschäftsführung Insolvenzantrag gestellt hatte.

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Bochum Chemnitz Dessau Dresden Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Freiburg Gera Hamburg Hannover Heilbronn Hof Kassel Köln Landshut Leipzig/Halle Mannheim Mönchengladbach München Nürnberg Offenburg Passau Ravensburg Stuttgart Wuppertal

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 28 Büros vertreten und beschäftigt 230 Mitarbeiter, darunter 65 Berufsträger. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 66 Ländern angeschlossen.

KÜBLER

Gesellschaft
bürgerlichen Rechts
Rechtsanwälte
Insolvenzverwalter
Wirtschaftsprüfer
Steuerberater

Pressekontakt:

Sebastian Glaser
möller pr GmbH
Telefon: +49 (0)221 80 10 87-80
Email: sg@moeller-pr.de
www.moeller-pr.de